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CONCEJO 
ACTA SESIÓN 

ORDINARIA Ne159 

En Providencia, a 18 de Enero de 2000, siendo las 9:30 horas, se reúne 
CONCEJO MUNICIPAL DE PROVIDENCIA, bajo la presidencia del Sr. 

Ide DON CRISTIÁN LABBE GALILEA y, como secretario, la Secretario 
gado Municipal DONA JOSEFlNA GARC~A TRIAS. 

N ALFREDO ALCA~NO BARROS; DON DOMINGO SANTA MAR~A SANTA 
Z; DOÑA MAR~A EUGENIA AMUNATEGUI SPACEK; D O N  JULIO JUNC DEL 

O; DOÑA MAR~A EUGENIA ABARCA CARRASCO; DOÑA LUZ 
ARITA LEA-PLAZA MOLINA; DON MARI0  OLAVARR~A RODR~CUEZ. 

-2. DIRECTORES DE UNIDADES MUNICIPALES 

CUILLERMO FUENTES PARIS, SECRETARIO COMUNAL DE 
IFICACIÓN Y COORDINACIÓN; DON CUILLERMO RISOPATRÓN 

UEZ, DIRECTOR DE CONTROL; DON CERMÁN DE LA MAZA VIDAL, 
CTOR DE ASEO Y ORNATO; DON CHRISTIAN ESPEJO MUÑOZ, 
CTOR JUR~DICO; DONA VERÓNICA YÁVAR BASCUÑÁN, 
RDINADOR MUNICIPAL; D O N  JUAN NESTLER FULLE, DIRECTOR DE 

NSITO; D O N  CHARLES MURRAY CONZÁLEZ. JEFE DEPARTAMENTO DE 
UNICIPALES; DOÑA MAR~A IVONNE JOHANNSEN STICLICH, 

DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA; D O N  HERNÁN JOCLAR 
DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL; D O N  SERGIO VENTURA 

RRA, DIRECTOR DE OBRAS; DONA MARCELA FERNÁNDEZ ATALA, JEFE 
AMENTO DE FINANZAS; DOÑA BEATRIZ VARCAS VERCARA, 
R ~ A  COMUNAL DE PLANIFICACIÓN Y COORDINAC~ON: DONA 
CA HERRERA VARAS, DEPARTAMENTO RELACIONES PÚBLICAS Y 

A; D O N  SERCIO RODR~GUEZ RAUTCHER, DIRECTOR SEGURIDAD 
AL SUBROCANTE; DONA ISABEL MARGARITA MANDIOLA, 
TARIO GENERAL CORPORACI~N DE DESARROLLO SOCIAL. 



SESIBN ORDINARIA NQ159 
18 DE ENERO DE 2000 

El Sr. Alcalde abre la sesión "EN NOMBRE DE DIOS 
- 

.. 

APROBACI~N ACTA SESIÓN ORDINARIA ~ ~ 1 5 8  

2.1.- Proyectos con financiamiento del Programa de Mejoramiento 

y Equipamiento Comunal. 

.2.- Informes Artículo 6Q inciso 7" de la Ley 18.695 

a) de adjudicaciones 

b) de contrataciones de personal 

3.1.- Modificación Presupuestaria NQl 

- Sra. Luisa Salazar Blanco 

- Sra. Teresa Ríos Vega 

.3.- Patentes de Alcoholes 

3.3.1.- Otorgamiento de Patente 

Nombre del Solicitante : José Fernando Pozo Vergara 

Pío Nono NQ97 

Urbano 
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3.3.2.- Traslado de Patente 
.. 

.- 

T ipo de Patente Expendio de Cerveza 

Rol 400122-2 

Nombre del Solicitante : José Fernando Jeri Paredes 

Antigua Dirección Padre Mariano NQ125 Local 3 

Nueva Dirección Pío Nono NQ175 

3.3.3.- Traslado de Patente 

T ipo de Patente Cabaret y Venta de Alimentos Fríos 

Rol 400766-2 Cabaret 

518293-K Venta Alimentos Fríos 

Nombre del Solicitante : Luis Patricio Sbarbaro Araya 

Antigua Dirección Guardia Vieja NQ156 

Nueva Dirección General Holley NQ127 

'"' PRESIDENCIALES 

El Sr. Alcalde felicita a los Concejales de los 
jY 

lncertación, por el resultado de la elección presidencial. 

ICEJAL DOMINGO SANTA MARlA SANTA CRUZ 

Destaca el ejemplo de conducta cívica demostrado por 

ion 

Partidos 

todo el 

de  la 

país en 

ario. 
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Señala que el candidato opositor don Joaquín Lavín Infante, mostró 

a grandeza impresionante, y que la entereza demostrada en la derrota es sólo de 

des hombres, de grandes líderes, por ello felicita a los Concejales de la 

El Sr. Alcalde felicita al personal municipal que trabajó durante el 

eso electoral que finalizó el día Domingo 16 de Enero, y desea dejar constancia 

u compromiso, responsabilidad e intenso trabajo desarrollado durante todo el 

SANTA CRUZ 

Manifiesta su sorpresa ante la limpieza de propaganda electoral que ha 

r'to en toda la Comuna, a sólo dos días de finalizada la elección. 

El Sr. Alcalde señala que se presentó un pequeño problema al respecto 

Irque un comando se descontroló un poco y pegó o pintó demasiada 

opaganda, ensuciando la Comuna, pero se conversó con los involucrados para 

~der resolver la situación y a ambos comandos se les dieron las facilidades 

irrespondientes para el retiro de su propaganda. 

!; El Sr. Alcalde informa que ayer, Lunes 17, part ió el sistema de 

n normal de  vacaciones del personal, de tal manera que se producirá una 

ución de la actividad de las diferentes Direcciones, aun cuando las obras d e  

o se encuentran en pleno funcionamiento. 
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8, de 11 de Enero de 2000. 

PROYECTOS CON FINANCIAMIENTO DE 

" 

El Sr. Alcalde ofrece la palabra respecto del Acta de la Sesión Ordinaria 

No habiendo observaciones, se da por aprobada el Acta de la Sesión 

PROGRAM 

lEJORAMlENT0 URBANO Y EQUIPAMIENTO COMUNAL 

El Sr. Alcalde indica que el día 2 4  de Diciembre se recibió un 

xumento de la Intendencia en el que se señalaba la existencia de  fondos del 

'rograma de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal", y enviaba las 

ihas de postulación al "Proyecto especial de pintura, de reparaciones de muros y 

chadas de edificios del Gran Santiago, para el año 2000", sin embargo, la 

xtulación debía formalizarse el mismo día. A pesar de la premura de tiempo, 

ovidencia postuló tres proyectos (Mejoramiento de fachada de las parroquias de 

ivina Providencia, Epifanía del Señor y Los Santos Angeles Custodios), 

uiendo M$17.306. La reglamentación del Programa establece que el 48% 
1 

:;los fondos señalados deben emplearse en la contratación de recursos humanos 
4' 

4 
$critos en los registro de la Oficina Municipal de Información Laboral. Por 

$0 señala que ya se ha informado a los párrocos respectivos que entre el 21 y 

e Enero se comenzarán los trabajos en sus parroquias. 

N Consulta el origen de dichos fondos. 
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El Sr. Cuillermo Fuentes Paris, Secretario Comunal de 

lanificación, responde que se trata de recursos de un programa FNDR (Fondo 

acional de Desarrollo Regional),-que pretende el fortalecimiento de la inversión 

ública a través de los Municipios ejecutando proyectos de  infraestructura y 

quipamiento. Estos recursos son administrados por la Intendencia Regional. 

b.2.1. INFORMES ARTICULO 6P INCISO 7P DE LA LEY 18.695 
k a) DE ADJUDICACIONES 
: j  

ropuesta Pública para "OBRAS DE ILUMINACIÓN VERANO 2000". 

judicado el paquete D "ILUMINACION PLAZA LA ALCALDESA E 

UMINACION PARQUE SANTA MARIA (ETAPA IV), por Decreto 

caldicio TC.NQ1, de 10 de Enero de 2000, a la empresa EPREL LIMITADA 

GENIER~A Y CONSTRUCCI~N, por un valor total de $15.555.698.- IVA 

opuesta Pública para "OBRAS DE ILUMINACIÓN VERANO 2000". 

judicado el paquete B "ILUMINACION AVENIDA ELIECER PARADA" 

APA U), por Decreto Alcaldicio TC.N92, de 10 de Enero de  2000, a la 

presa Sr. HERNÁN MELLADO SOTO, por un valor total de $14.035.056.- 

A INCLUIDO. 

opuesta Pública para "OBRAS DE ILUMINACIÓN VERANO 2000". 

djudicado el paquete A "ILUMINACION AVENIDA DIEGO ALMAGRO" 

PA III), a por Decreto Alcaldicio EX.N912, de 10 de Enero de  2000, a la 

resa Sr. HERNAN MELLADO SOTO, por un valor total de $11.672.932.- 

uesta Pública para "OBRAS DE ILUMINACIÓN VERANO 2000". 

icado el paquete 6 "ILUMINACION CALLE SUECIA", por Decreto 

icio EX.N913, de 10 de Enero de 2000, a la empresa CHILECTRA S.A., 

n valor total de $5.482.941.- IVA INCLUIDO. 

6 
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ropuesta Privada para ejecución proyecto "REMODELACIÓN PUENTE EL 

RZOBISPO". Adjudicada por-  reto Alcaldicio EX.Ne41, de 12 de Enero de 

000, a la empresa FERNANDO GUARELLO DE TORO, por un valor total de 

4980.638.- IVA INCLUIDO. 

Propuesta Privada para "COMPLEMENTOS DE ILUMINACIÓN VERANO 

000". Adjudicado el paquete A "COMPLEMENTOS ILUMINACION 

ARQUE TOBALABA ( 2WAPA) ,  por Decreto Alcaldicio EX.NQ51, de 13 de 

nero de 2000. a la empresa OBELCO INGENIER~A LTDA., por un valor total 

e $4.299.721.- IVA INCLUIDO. 

Informes de Adjudicaciones se agregan al acta como Anexo l. 

El Informe de Contratación de Personal suplente se agrega al acta como 

. MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA NQl 

El Sr. Alcalde informa que la Municipalidad de Providencia tuvo 

asta el 30% del presupuesto municipal para gastos de personal, pero en 

cia éste alcanza sólo aproximadamente, al 14O/0 del mismo. Señala que el 

nanciada la planta completa permite una mayor disponibilidad para la 

tación de personal a contrata o a honorarios y reasignar mas horas extras. 

7 



SESION ORDINARIA Ne159 
18 DE ENERO DE 2000 

Asimismo, indica que cerca de 250 millones de pesos se destinarán a 

ando los expedientes de tal manera de contar con los estudios y las 

cificaciones necesarias en el momento en que se quieran o puedan concretar 

El proyecto de Modificación Presupuestaria NQ1 se agrega al acta 

El  Sr. Guillermo Fuentes, Secretario Comunal de Planificación y 

rdinación, explica que, como señaló el Sr. Alcalde, el saldo de caja subió a 

4 millones, pero un gran porcentaje de ese saldo corresponde a algunas 

igaciones pendientes, que son los compromisos adquiridos por la 

nicipalidad y la deuda exigible; ese monto es, aproximadamente, del orden de 

Indica que 326 millones y fracción se distribuyeron en la formulación 

supuesto 2000 y 176 millones destinados a suplementar el programa de 

enciones), por lo que efectivamente se van a distribuir 3.157 millones 

ximadamente, de los cuales cerca de 2.800 corresponden a deudas de 

Agrega que se aumentan los recursos en: el Subtítulo 22 "Bienes y 

icios de Consumo", ltem 17 "Servicios Generales" (debido al incremento de 

astos en Computación", e ltem 20 "Servicios a la Comunidad". También se 

enta el Subtítulo 25 "Transferencias Corrientes", ltem 31 (Fondos de 

encia, Salas Cuna y Jardines Infantiles y Asistencia Social). Existen 

cionamiento", ltem 51 "Vehículos", ltem 52 "Inversión en Informática", e ltem 

'Inversión Regional". 

8 
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RASPASO DENTRO DEL RUBRO GASTOS 

EL PRESENTE ACUERDO SE PODRÁ CUMPLIR DE 
IATO, SIN ESPERAR LA APROBACIÓN DEL ACTA. 



SESlON ORDINARIA NQ159 
18 DE ENERO DE 2000 

Por la unanimidad de los Señores Concejales, se adopta el siguiente 

SE APRUEBA MODIFICAR EL ACUERDO Ng435-A 

EN SESION ORDINARIA N9154 DE FECHA 14 DE DICIEMBRE DE 

POR EL CUAL SE APROBO OTORGAR UNA SUBVENCION DE ~$22 .500  A 

NlON COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS, PARA DESTINAR AL 

ECTO "FISCALIA ANTIDELlNCUENCIA'*, EN EL SENTIDO QUE SE 

INUYE EL MONTO DE LA SUBVENCION A M$1.000. 

EL PRESENTE ACUERDO SE PODRÁ CUMPLIR DE 

EDIATO, SIN ESPERAR LA APROBACIÓN DEL ACTA. 

TRANSACCIÓN EXTRAJUDICIAL 

El Sr. Alcalde somete a aprobación de Concejo la suscripción de 

ciones extrajudiciales con doña Luisa Salazar Blanco y con doña Teresa Ríos 

las que han sido informadas favorablemente, por la Dirección Jurídica por 

es N98 de 10 de Enero de 2000, y N915 de 12 de Enero de 2000, 

Por la unanimidad de los Señores Concejales, se adoptan los 

ntes Acuerdos: 

SE APRUEBA SUSCRIBIR UNA TRANSACCION 

IPALIDAD LE PAGARA LA SUMA UNlCA DE $84.325. COMO 

NlZAClON POR LAS LESIONES SUFRIDAS AL CAERSE EN UN DESNIVEL EN 

NA DE PAVIMENTOS DE LA VEREDA, EN AV. PEDRO DE VALDlVlA CON 

ROVIDENCIA ESQUINA SUR PONIENTE, EL DIA 10 DE OCTUBRE DE 1999. 

SU PARTE LA SRA. SALAZAR BLANCO, RENUNCIARA A TODA ACCION 

UE POR ESTE CONCEPTO PUDIERE CORRESPONDERLE EN CONTRA DE LA 

UNICIPALIDAD. 



18 DE ENERO DE 2000 

SE APRUEBA SUSCRIBIR UNA TRANSACCION 

EMNIZACION POR LOS DANOS OCASIONADOS A LA CANALETA 

ECTORA DE AGUAS LLUVIAS EN EL FRONTIS DE SU PROPIEDAD DE CALLE 

RAL BAR1 Ne125, PRODUCTO DE LA CAlDA DE UNA RAMA DE UN ÁRBOL 

DA A LLEVAR POR UN VEHICULO DE CARGA, EL DIA 24 DE SEPTIEMBRE 

1999. POR SU PARTE LA SERORA RlOS VEGA, RENUNCIARA A TODA 

UNICIPALIDAD. 

LOS PRESENTES ACUERDOS SE PODRÁN CUMPLIR DE 

El Sr. Alcalde somete a consideración del Concejo el otorgamiento de 

Nombre del Solicitante : José Fernando Pozo Vergara 

Pío Nono N997 

Por la unanimidad de los Señores Concejales, se adopta el siguiente 

SE APRUEBA EL OTORGAMIENTO DE LA SIGUIENTE 

JOSE FERNANDO P O Z O  VERCARA 
5 

P ~ O  N O N O  NQ97 

EL PRESENTE ACUERDO SE PODRÁ CUMPLIR DE 
EDIATO, SIN ESPERAR LA APROBACIÓN DEL ACTA. 
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i 
El Sr. Alcalde somete a consideración del Concejo el traslado de  las 

\iguientes patentes de alcoholes, las que cuentan con la aprobación de la Comisión 

Expendio de Cerveza 

SESION ORDINARIA N9159 
18 DE ENERO DE 2000 

TRASLADO DE PATENTE 

- Tipo de Patente 

BRE' DEL SOLICITANTE : 

Rol 4001 22-2 

Nombre del Solicitante : José Fernando Jeri Paredes 

Antigua Dirección Padre Mariano N9125 Local 3 

Nueva Dirección Pío Nono N9175 

- Tipo de Patente Cabaret y Venta de Alimentos 

Fríos 

Rol 400766-2 Cabaret 

Nombre del Solicitante : Luis Patricio Sbarbaro Araya 

Antigua Dirección Guardia Vieja NQ156 

Nueva Dirección General Holley N9127 

Por la unanimidad de los Señores Concejales, se adopta el siguiente 

N"57: SE APRUEBA EL TRASLADO DE LA SIGUIENTE 

ENTE DE ALCOHOLES : 

DE PATENTE EXPENDIO DE CERVEZA 

4001 22-2 

JOSE FERNANDO JERI PAREDES 

UT.NQ  

NTIGUA D I R E C C I ~ N  PADRE MARIANO ~ " 1 2 5  LOCAL 3 

UEVA D I R E C C I ~ N  p ío  NONO ~ " 1 7 s  



SE APRUEBA EL TRASLADO DE LA SIGUIENTE 
& 

ENTE DE ALCOHOLES : - 

CABARET Y VENTA DE ALIMENTOS FR~OS 

400766-2 CABARET 

BRE DEL SOLICITANTE : LUIS PATRICIO SBARBARO ARAYA 

GUARDIA VIEJA N9156 

GENERAL HOLLEY NQ127 

LOS PRESENTES ACUERDOS SE PODRÁN CUMPLIR 

INMEDIATO, SIN ESPERAR LA APROBACI~N DEL ACTA. 

El Sr. Alcalde señala que por Acuerdo NQ435 adoptado en Sesión 

inaria NQ154 de fecha 14 de Diciembre de 1999, se aprobó el Presupuesto 

do", los recursos para el aporte a la Corporación de Desarrollo Social, que 

nistra los establecimientos de Educación y Salud de la Municipalidad, sin 

rgo, se omito aprobar en forma especifica el otorgamiento de este aporte. 

Por la unanimidad de los Señores Concejales se adopta el siguiente 

SE APRUEBA EL OTORGAMIENTO DE UN APORTE DE 

ORPORACION DE DESARROLLO SOCIAL, LA QUE DEBERA 

AR A CUBRIR EL DEFlClT OPERACIONAL DE LAS AREAS DE 

EL PRESENTE ACUERDO SE PODRA CUMPLIR DE 

O, SIN ESPERAR LA APROBACION DEL ACTA. 
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Señala que el pavimento de la entrada del Centro Cultural 

ntecarmelo, que fue local de votación y seguramente lo volverá a ser en las 

ximas elecciones municipales, está en muy mal estado y dificulta terriblemente 

splazamiento de las personas impedidas y de los adultos mayores porque las 

as están colocadas sobre arena y algunas se han hundido completamente. 

El Sr. Alcalde informa que el Montecarmelo está en revisión como 

1 de votación porque luego de la evaluación que ha hecho el Municipio se ha 

iderado inapropiado. Agrega que se comprometió a tomar contacto directo 

el colegio Patrocinio de San José, cuyas autoridades se negaron a facilitarlo 

o lugar de  votación para la elección presidencial. 

! levanta la Sesión a las 10:40 horas 




